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今日泰山

··关关注注

本报泰安1月7日讯 (记者
侯峰 通讯员 郭泉浩 孙

文献) 截至1月7日中午12时，
市政协十二届三次会议共收到
提案2 6 7件，经提案委员会审
查，共立案220件。

本次大会期间，广大政协
委员认真履行政治协商、民主
监督和参政议政职能，通过提

案形式就全市经济、政治、文
化、社会、生态文明建设中的重
大问题以及广大群众关注的问
题，提出了许多有价值的意见
和建议。提案委员会根据有关
规定，对收到的提案进行了认
真审查，共立案220件，并案40

件。
立案的提案中，经济建设

方面的提案48件，占立案总数
的21 . 8%；城建环保方面的提案
98件，占立案总数的44 . 5%；科
教文卫体方面的提案56件，占
立案总数的25 . 5%；政法统战、
劳动保障、民族宗教以及其它
方面的提案18件，占立案总数
的8 . 2%。另有7件未立案的提
案，将作为委员来信或其它方

式处理。
这些立案的提案既有涉

及改革发展稳定的全局性、综
合性问题，也有涉及广大人民
群众切身利益的热点、难点问
题，充分体现了广大政协委员
和政协各参加单位认真履行
职责的强烈使命感和神圣责
任感。

本报泰安1月7日讯(记者
侯峰) 7日，在泰山名人酒

店，市人大代表、泰山区民政
局局长杨卫兵在分组讨论前
接受本报采访，他认为要多
措并举，让农村居民与城市
居民享受均等服务。

“下一步应当加强社区
建设、养老服务体系建设、社
会救助等民生工作，让农村

居民与城市居民享受均等服
务。”7日，人大代表杨卫兵
说，应更加注重农村社区及
居民的后续保障问题。

杨卫兵认为要重点打造
“园区开发型、片区规划型、
产业发展型、旧村改造型、社
企联建型”五类农村社区，最
大限度地增强农村社区发展
后劲。

重点推进“社会化养老服
务体系建设”，以信息化为手
段，拓宽“12349”泰山区居家养
老服务信息中心服务内容和
覆盖面，努力将其打造成全省
一流的养老服务信息中心。

加快养老机构建设，争
取在2014年末实现每个街道
镇有一所综合性养老服务
中心。推进城乡日间照料中
心建设，到2015年实现城乡
社区日间照料中心全覆盖，
打造全国知名养老服务品
牌。

公交车南北不畅通

泰安的公交车东西畅通，而南
北却少，能否改善南北公交车畅通
问题。 (市民 高先生)

小广告影响市容

泰安的大街小巷都贴满了小广
告，办假证的、黑枪、迷药、色情的都
有，影响市容，影响安定。希望有关
部门负起责任，及时清除，而且必须
把责任落实到人。(市民 秦先生)

退休后还要照相填表

泰山区退休职工每年要求照一
次相交表，以此证明还有这个人存
在，感觉有点劳民伤财，太麻烦，希
望能取消这种制度。 (市民张女士)

88医院附近该建天桥

到88医院看病的人多，有很多
年纪大的，医院附近能不能建一个
过街天桥，保证市民安全。

(市民 秦女士)

“两会”期间，本报开通“我给两
会捎个话”栏目，邀请泰安市民说出
您的意见、建议、问题、心声……您
想说的，本报记者会帮您带到“两
会”上去。栏目热线：0538-6982110。
本报微信公众账号：齐鲁晚报今日
泰山(q lwbjrts)，新浪和腾讯微博账
号：齐鲁晚报-今日泰山。您可以各
种方式给我们留言。

(本报记者 薛瑞 整理)

本报泰安1月7日讯(记者
侯峰 ) 7日，市政协副主

席、泰安市中心医院院长刘君
带来了关于发展会展经济的
提案，他认为相关部门应当尽
快制定短期和长期规划，培育
出有品牌效应的展会。

刘君认为，泰安市区位
交通优势明显，旅游资源得
天独厚，产业发展特色突出，

每年接待游客和商务人士众
多，泰山国际会展中心也即
将启用，能够承担各种大型
展会。“可以说，泰安市发展
会展经济具备良好的基础条
件。”

“但是，就目前来看，泰
安市的会展经济发展水平相
对滞后，发展潜力没有充分
挖掘。”刘君说，泰安市会展
经济发展具备了一定基础，
像一年一度的泰山国际登山
节等活动都取得了不错的效
果。但是与先进地区相比，泰
安的会展还不够多，规模也
不够大，现有的会展活动主
要以承办会议为主，展览会
相对很少。

同时，刘君认为会展市
场运作机制和管理机制还不
健全，缺乏高素质的会展队
伍，缺少承接大型展会的场
所等因素，都严重制约着会
展经济的发展。

发展会展经济

促进第三产业
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